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• Радиаторы отопления, более 10 видов
  в наличии – от 244 руб.
• Трубы ПНД, ПП, м/п – от 16 руб.
• Водонагреватели
• Котлы – газ/эл./тв.топливо
• Насосы дренажные, циркуляционные,
  погружные, поверхностные и т.д.
• Санфаянс, смесители

СЕТЬ МАГАЗИНОВ ЕКАТЕРИНБУРГА

Гибкая система скидок!

• Эксклюзивное интервью

– Дело в том, что в марте прорвало – Давайте, Вадим Львович, статусе муниципальных, но лишь на 
трубу в наркологическом кабинете, подробно осветим ситуацию, связан- ближайшие три года. Они сейчас 
подающей тепло в поликлинику. Подвал ную с переходом учреждений здраво- переживают переходный период.
был затоплен. Несмотря на то, что это охранения на финансирование из – Вадим Львович, у Вас, навер-
произошло в пятницу, мы сработали областного бюджета. ное, при новом статусе, подчинении и 
достаточно оперативно. На момент – С первого января 2012 года финансировании появились и новые 
нашего с Вами разговора две трети здравоохранение Верхней Салды проблемы. Так ли это?
помещений поликлиники уже обогрева- перешло в подчинение Министерства – Проблемы есть. Если раньше с 
ются. Нет отопления лишь в одном здравоохранения  Свердловской администрацией  округа мы оперативно 
крыле – там, где расположен наркологи- области.  Но так как мы несем ответ- решали возникавшие вопросы, то в 
ческий кабинет, где проводятся ремонт- ственность за организацию работы в настоящее время работаем с Минис-
ные работы, – сразу сказал главный этом здании, естественно, должны терством здравоохранения, находящим-
врач. укладываться в пределы выделенных ся в Екатеринбурге. Вот почему, при 

Мы являемся бюджетным учрежде- нам финансов. Понятно, что в Минис- взаимодействии с ним, актуальными 
нием, а значит, средства для устранения терстве нет свободных средств для стали электронная и телефонная связь и, 
этой аварии не были запланированы. решения нашей проблемы. конечно же, регулярные поездки в 
Если бы мы работали в круглосуточном Если же говорить об областном столицу Среднего Урала. Надеюсь, со 
режиме, конечно же, вышли бы из финансировании наших объектов временем мы чаще станем пользоваться 
создавшегося положения. Большая здравоохранения, то все, что запланиро- электронной связью, тем более что 
часть здания уже обогревается, темпе- вано Министерством здравоохранения наблюдается рост документооборота в 
ратурный режим в кабинетах и коридо- Свердловской области, выделяется нам электронном виде.
рах соответствует нормам. Мы присту- в полном объеме. Конечно, есть – В структуре Министерства 
пили к закупке необходимых расходных проблемы. Ключевым, основополагаю- здравоохранения введены три 
сантехнических материалов. Около 50 щим фактором, который повлиял на территориальных отдела. К какому 
тыс. руб. уйдет на введение в строй общую сумму средств, предназначен- из них относятся наши медицинские 
системы отопления крыла, «виновного» ных нам в областном бюджете, стали учреждения? 
в аварии. цифры прошлого года, отраженные в – Мы относимся к Нижнета-

Надо отметить, что прохудившаяся местной казне. гильскому территориальному отделу, в 
труба верой и правдой прослужила На них и опирается Министерство. который, кроме территорий, прикреп-
более полусотни лет. За это время она На сегодняшний день оно нарабатывает ленных к Горнозаводскому управлен-
приобрела вид промокательной бумаги. опыт новой для себя деятельности, ческому округу, входят Красноуральск, 
Причем, в поликлинике это третья собирает информацию от объектов Качканар и Нижняя Тура (Северный 
авария теплосетей. Ранее прохудились здравоохранения, которые раньше управленческий округ). Наша информа-
трубы в терапевтическом и хирургичес- находились в муниципальной собствен- ция идет через Нижний Тагил. Естест-
ком отделениях. Во всех зданиях ности, видит местные проблемы. Уже венно, мы работаем и напрямую с 
теплосети были проложены в середине 113 лечебных учреждений переданы областным Министерством.
прошлого века. В этом году мы планиру- под «крыло» областного Министерства. 
ем провести все необходимые работы Этот процесс практически завершен.
для того, чтобы очередную и последую- Согласно областному законода-
щие зимы пережить без авралов и тельству, пока только екатеринбургские 
аварий. медицинские объекты остались в 

Вадим Вырупаев: 
«РЕАЛИЗУЕТСЯ ПРОГРАММА 
МОДЕРНИЗАЦИИ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ»

Недавно в редакцию независимой газеты «Квант» пришло 
письмо, авторы которого обращались к депутатам Думы 
городского округа с просьбой выяснить, почему медицинский 
персонал поликлиники городской больницы работает в 
неотапливаемых помещениях. «Неужели мало средств берут с 
жителей города за отопление, что их невозможно направить 

на ремонтные работы по устранению аварии?»  – 
задавались вопросом салдинцы. Сразу скажем, авторы 

жалобы не пожелали поставить под ней свои 
фамилии. С одной стороны, редакция газеты 
«Квант» могла сослаться на то, что получила 
анонимное письмо и по этой причине не может 
заниматься выяснением ситуации, сложившейся в 
поликлинике.  Но с другой стороны, зная, что 
дело обстоит именно таким образом, как 
написано в письме, мы обратились за 
разъяснениями к главному врачу городской 
больницы В.Л. Вырупаеву. 
С ответа на этот вопрос и началось наше 
интервью с Вадимом Львовичем.

Продолжение на стр. 2

САЛОН МЕБЕЛИСАЛОН МЕБЕЛИ

Верхняя Салда,
магазин «Шатура», Калинина, 25

Верхняя Салда,
магазин «УЮТ», Спортивная, 1/2

Нижняя Салда,
магазин «УЮТ», Карла Маркса, 1

Нижняя Салда,
магазин «УЮТ», Карла Маркса, 1

АКЦИЯ!АКЦИЯ!
При покупке от 10 000 рублей 

вы получаете купон участника
При покупке от 10 000 рублей 

вы получаете купон участника

СЕРТИФИКАТ
Главный приз – 

 

СЕРТИФИКАТ

 рублей
и десятки других призов

000 0003030
на сумму 

2 июняРозыгрыш состоится  2 июня

Городской портал Верхней и Нижней Салды
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 • Эксклюзивное интервью

тот или иной житель?Начало на стр. 1
– Каждые полгода медицинские учреждения – Какова же сегодня структура местных 

ведут перепись своих пациентов. Участковые учреждений здравоохранения?
терапевты знают, кто у них лечится.– Орган управления – Центральная городская 

Сейчас нам очень важно знать не только имя, больница – с января 2012 года де-юро ликвидирован. 
отчество и фамилию пациента, но и его страховой На сегодняшний день мы отвечаем за тот объем 
полис, по которому видно, в какой компании застрахо-оказания медицинской помощи населению, который 
ван его владелец.выдан Министерством здравоохранения Свердлов-

В 2012 году от страховых компаний мы получим ской области именно нашей больнице. Это наш, 
76 млн. 774 тыс. руб. Наибольшее количество можно сказать, государственный заказ.
жителей застраховано в компании «Астрамед» Я не несу ответственности за деятельность 
(бывший «Тирус»). Второе место занимал «Медин-детской больницы и медсанчасти «Тирус». Это де-
ком», но с 1 марта он ликвидирован и соединен с юро, а де-факто порой от нас еще требуют собрать 
«Астрамедом». информацию за округ, свести ее по статистике, затем 

– Вадим Львович, помнится, около двух лет предоставить Министерству. Думаю, со временем и 
назад Вы говорили о том, что недалеко то время, этот процесс будет отлажен. Наберет силу территори-
когда начнется консультирование сложных альный отдел, в котором есть статистическая служба. 
больных со специалистами области посредством В соответствии с законом «Об обязательном 
телемедицины. Что-то продвинулось в этом медицинском страховании», который вступил в силу с 
плане? января 2011 года, субъектами здравоохранения стали 

– Все отражено в программе государственной частные организации, которые работают по програм-
гарантии. Если в лечебном учреждении нет специа-ме государственной гарантии оказания медицинской 
листа или отсутствуют какие-либо технологии помощи населению. Естественно, за выполнение 
обследования, мы следуем стандартам оказания данной программы они должны отчитываться. Но 
медицинской помощи населению и покупаем ведь они не передо мной будут это делать, а перед 
конкретную медицинскую услугу у другого лечебно-теми органами, которые определили им объемы 
го учреждения, путем заключения с ним договора. медицинской помощи, оказываемой населению. 

Предположим, в рентген-кабинете нашей На сегодня, согласно этому закону, работает 
поликлиники сломалось оборудование, а мы должны согласительная комиссия, утверждающаяся поста-
бесплатно оказать пациентам эту услугу. К примеру, у новлением правительства Свердловской области. В 
врача есть подозрение, что у больного – пневмония. нее вошли представители Территориального фонда 
Естественно, нужно подтверждение диагноза обязательного медицинского страхования, Минис-
рентгеновским снимком. Договор можно заключить с терства здравоохранения Свердловской области, 
больницей Нижней Салды или медсанчастью страховых обществ… Изменился принцип выдачи 
«Тирус». И я обязан это сделать. По нашему договору государственного заказа. 
больной бесплатно обследуется в ином лечебном На сегодняшний день обязанности есть не только 
учреждении, где работает рентгеновский кабинет. у лечебных учреждений, но и у пациентов.
Точно также покупается и другая медицинская услуга.– В чем они выражаются?

Мы выходим из этой ситуации и по-другому: – Каждый гражданин, посещающий медицин-
принимаем специалистов-совместителей, если в скую организацию, обязан предъявить страховой 
учреждении есть медицинское оборудование и нет медицинский полис и паспорт медицинским работни-
специалиста. Но если говорить о технических кам или регистраторам. 
средствах обследования – эндоскопии, ультразвуко-Обязанности пациентов определены двумя 
вой диагностике, рентгеноскопии, рентгенографии, законами: «Об обязательном медицинском страхова-
мы эти услуги обязаны покупать на стороне. нии граждан Российской Федерации», «Об основах 
Аналогично решается вопрос и тогда, когда у нас нет охраны здоровья граждан» (последний документ 
возможности провести необходимые анализы в вступил в силу с 1 января 2012 года). 
лабораториях.Каждый житель нашего города должен обязатель-

– А если нужна консультация так называемого но познакомиться с этими законами, так как они 
«узкого» специалиста, которого нет в городских напрямую его касаются.
лечебных учреждениях? Например, маммолога.  По закону «Об обязательном медицинском 

– Кстати сказать, врача такой специальности, по страховании», каждый из нас имеет право выбрать 
уровню нашего лечебного учреждения, и не должно медицинскую организацию, где бы он хотел лечиться,  
быть.  У нас общая лечебная сеть. Главным лечащим и один раз в год написать заявление о своем решении. 
врачом для пациента является участковый терапевт. И Дело в том, что существуют санитарные правила и 
при всех заболеваниях больной, в первую очередь, нормы, определяющие нагрузку на врачей и на 
должен идти к нему на прием и рассказать о своей оборудование, а также архитектурные решения по 
болезни. Врач обследует пациента. Он определяет лечебным учреждениям, которые ограничивают их 
необходимость консультации «узкого» специалиста. пропускную способность. И большее количество 
И если мы не можем на нашем уровне оказать пациентов, чем ему положено по этим нормам и 
врачебную специализированную помощь, то по правилам, медицинское учреждение принять не 
электронной записи направляем пациентов в област-может.
ную клиническую больницу № 1.– А если с человеком случилась непредвиден-

У «узкого» специалиста больной начинает ная ситуация, касающаяся состояния его здо-
наблюдаться только тогда, когда попадает в его ровья, как быть в этом случае? Неужели другое 
диспансерную группу. Есть определенные сроки лечебное учреждение, а не то, которое он выбрал, 
диспансеризации. не окажет ему помощь?

Что же мы наблюдаем сегодня? Минуя участково-– Ни в одном лечебном учреждении ему никто не 
го врача, больные сами решают вопрос, к какому откажет в оказании медицинской помощи. У него на 
специалисту им надо обратиться. Отсюда, естествен-это есть право, подтвержденное страховым медицин-
но, возникают очереди и другие проблемы. Этот ским полисом. 
механизм был отработан еще академиком Николаем Но для оказания полноценной медицинской 
Семашко. И мы им пользовались. Он был признан во помощи – неотложной, обслуживания на дому – 
всем мире. У нас, помимо участкового терапевта, конкретный гражданин должен обращаться в выбран-
появилась специальность «врач общей практики». ное им учреждение здравоохранения.
Но, как правило, такие врачи работают в сельской К примеру, кто-то захотел получать медицинскую 
местности.помощь в одной из больниц Екатеринбурга. Закон это 

 Сами понимаете, если где-то зарплата выше, разрешает. Но ведь участковый врач из этого города не 
лучше условия проживания, а распределения врачей поедет к больному за 200-400 километров. Человек 
уже не существует, мы находимся в неравных ведь должен это понимать. В этом случае в местной 
условиях с более крупными, благоустроенными поликлинике, по талону, он попадет на прием к 
населенными пунктами. специалисту, а вот вызвать врача на дом ему придется 

Лидия Капарулинауже платно. 
Окончание в следующем номере – Каким образом лечебные учреждения 
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Вадим Вырупаев: 
«РЕАЛИЗУЕТСЯ ПРОГРАММА 
МОДЕРНИЗАЦИИ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ»

НОВОСТИ ИЗ ОБЛАСТИНОВОСТИ ИЗ ОБЛАСТИ

Профилактика экстремизма
По поручению Александра Мишарина, руководи-

тель администрации губернатора Свердловской области 
Сергей Зырянов провел заседание межведомственной 
комиссии по профилактике экстремизма в Свердлов-
ской области.

На нем рассмотрены вопросы о работе муниципальных 
образований Северного управленческого округа и областно-
го Центра по противодействию экстремизму.

Сергей Зырянов подчеркнул, что в последнее время эта 
проблема стала актуальной: активизировались обществен-
ные объединения, пытающиеся «расшатать» обстановку. 
Выборные кампании способствовали пробуждению порой 
радикально настроенных элементов. Работа по противо-
действию экстремизму в регионе ведется уже не первый год, 
есть соответствующие программы, накоплен опыт. Но 
сегодня основной упор надо делать на муниципалитеты, 
поэтому решено в течение года заслушать всех руководите-
лей управленческих округов. 

Глава администрации губернатора отметил, что 
руководители округов будут включены в число непосредст-
венных исполнителей областной целевой программы по 
профилактике экстремизма. Всем министерствам и ве-
домствам рекомендовано более тесно взаимодействовать 
друг с другом.

Получение земли станет проще
Министерство по управлению государственным 

имуществом Свердловской области внедряет новую 
практику: теперь жителям отдаленных территорий не 
обязательно приезжать в Екатеринбург, чтобы подать 
заявление на предоставление бесплатных участков под 
индивидуальное жилищное строительство – специалис-
ты сами выезжают в муниципалитеты.

Выдача бесплатных земельных участков ведется 
согласно областному закону «Об особенностях регулирова-
ния земельных отношений на территории Свердловской 
области». Губернатор Александр Мишарин неоднократно 
подчеркивал, что все жители региона, независимо от того, 
где они живут, должны иметь возможность приобрести 
качественное, недорогое жилье. «Для стимулирования 
развития малоэтажного строительства мы будем наделять 
бесплатными земельными участками льготные категории 
граждан, нуждающихся в улучшении жилищных условий. 
Это военнослужащие и уволенные с военной службы, 
ветераны боевых действий, чернобыльцы, инвалиды, 
молодые специалисты, работающие в сельской местности, а 
также молодые и многодетные семьи», – сказал глава 
региона.

Обеспечение выделяемых земельных участков комму-
нальной инфраструктурой будет производиться за счет 
бюджета. 

В 2010 – 2011 гг. в Свердловской области под индивиду-
альное жилищное строительство по региональному закону 
был предоставлен 561 участок.

Квартиры для детей-сирот, 
инвалидов и ветеранов

Более полутора тысяч квартир планируется постро-
ить в этом году для детей-сирот, инвалидов, участников 
боевых действий и ветеранов Великой Отечественной 
войны. Общая площадь жилья составит около 60 тысяч 
квадратных метров.

По словам заместителя директора Фонда жилищного 
строительства Оксаны Вохминцевой, на этот год в регионе 
составлены планы по реализации подпрограмм по обеспече-
нию жильем отдельных категорий граждан, решены 
вопросы по земельным участкам под строительство. Сейчас 
заканчивается возведение шестиэтажного дома в Орджони-
кидзевском районе Екатеринбурга. Больше 40 квартир в 
новом здании передадутся ветеранам, инвалидам и семьям, 
имеющим детей-инвалидов. Ввод дома в эксплуатацию 
запланирован на май текущего года.

В этом году должны пройти аукционы на строительство 
и приобретение жилья для этих категорий свердловчан. 
Всего по области в пользование ветеранам и инвалидам 
будет передано 205 квартир. Новоселье справят жители 
Екатеринбурга, Ревды, Михайловского, Березовского, 
Верхней Салды, Верхней Пышмы и Сысерти. По заключен-
ным в прошлые годы государственным контрактам будет 
построено и передано в пользование уральцам 202 квартиры 
в Серове, Первоуральске, Каменске-Уральском, Лесном и 
некоторых других городах области.

Хорошими темпами реализуется подпрограмма 
поддержки многодетных семей. В 2012 году из областной 
казны на оказание помощи этой категории граждан выделе-
но около 1 миллиона рублей. 

Департамент информационной политики
губернатора Свердловской области

Городской портал Верхней и Нижней Салды
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ВЫПУСК № 16 (647)

 • «Круглый стол»

Начало в № 15 от 12 апреля 2012 г. того, был обсужден вопрос использования Далее разговор продолжили городские 
В прошлом номере газеты «Квант» мы торфяников, расположенных на территории бизнесмены. Они задались вопросом 

опубликовали первую часть обсуждения особой экономической зоны. Здесь, как механизма взаимодействия Управляющей 
темы «Развитие малого и среднего предпри- отметил, А. Кызласов, по законодательству компании с потенциальными резидентами и 
нимательства Верхнесалдинского город- действует ограничение, касающееся добычи хотели уточнить момент, касающийся права 
ского округа при реализации проекта ОЭЗ полезных ископаемых именно в зонах такого резидента самостоятельно работать с 
«Тит ановая  долина» ,  выне с енной   ст ат уса. подрядчиком, транспортной компанией… 
Уральской торгово-промышленной – За последнее время Управляющая Заинтересовались предприниматели и 
палатой и администрацией городского компания ОЭЗ «Титановая долина» провела участием Управляющей компании в развитии 
округа на «круглый стол» с салдинскими немало консультаций и встреч на предмет титановой промышленности. 
представителями малого и среднего подбора резидентов, – вступил в беседу глава Вот что сказал по этому поводу директор 
бизнеса. Сегодня мы завершаем дискуссию, администрации городского округа Сергей УК «Титановая долина»:
состоявшуюся на этом заседании. Нистратов. – Сейчас я услышал, что их будет – К развитию производства титана и к 

После доклада А. Кызласова по теме, ограниченное количество. Хотелось бы каким-то исследованиям мы отношения не 
заявленной на обсуждение, начались краткие уточнить, сколько гарантированно их уже есть имеем. Управляющая компания  создает 
выступления представителей малого и на данный момент. Если в этом году не некоторые предпосылки для того, чтобы эта инициаторов проведения «круглого стола» – 
среднего бизнеса городского округа. Предпри- ожидается значительных объемов работ, то отрасль развивалась. Мы хотим запустить руководителя представительства Уральской 
ниматели буквально засыпали вопросами когда можно ожидать притока рабочей силы? кластер в нормальный режим деятельности. И торгово-промышленной палаты в Верхнесал-
главного докладчика «круглого стола». Их Это важно, поскольку территория городского в его рамках создать площадку для проведения динском городском округе Н.Т. Тихонова. Вот 
интересовало буквально все: с каких объектов округа должна быть готова к этому и с необходимых исследований, а уж потом что сказал Николай Тихонович: 
начнется возведение особой экономической моральной точки зрения, и с практической. внедрять их в работу наших резидентов, – Обстоятельный и подробный разговор 
зоны и когда это будет претворяться в жизнь; – До прошлой недели мы занимались других компаний. Над этим работаем по проекту создания ОЭЗ в городе состоялся 
кто и откуда придет на 12-15 тысяч новых продажей квартир в доме, который только что совместно с ВСМПО и рядом других фирм. Но впервые. И несмотря на то, что на многие 
рабочих мест; какая инфраструктура потребу- начали проектировать. У нас есть два напрямую, повторюсь, этим мы не занимаем- вопросы мы пока еще не знаем ответов, все 
ется для особой экономической зоны и резидента, которые прошли регистрацию в ся. «Титановой долиной» мы называемся равно нам теперь более или менее стала 
насколько щадящей будет грандиозная Министерстве экономики и развития. Один из потому, что нашим основным партнером понятной роль малого и среднего бизнеса в 
стройка, если говорить об экологии окружаю- них сейчас выходит на строительную является ВСМПО. По сути своей, госкорпора- этом проекте.
щей среды… площадку. Остальные резиденты, их насчиты- ция – индустриальный парк. В советские Глава администрации округа С. Нистра-

– Сейчас на проведение первичных работ вается порядка 10-12, – на выходе. Есть еще   в ремена это называлось промышленной тов достаточно остро поставил проблемы 
заявилось около 20 строительных компаний.  8-10 компаний. Они ждут начала строи- зоной. города. Я полностью согласен с его мнением. 
В «Титановой долине», именно в ближайшее тельства. Любая компания, собирающаяся И все-таки предприниматели решили С точки зрения бюджетного финансирования, 
время, не планируется участие огромной инвестировать пусть и минимальную сумму – вновь вернуться к вопросу сотрудничества, Верхняя Салда по-прежнему считается 
численности работников, – отвечая на один из 3 млн. евро, должна понимать что, допустим, взаимодействия и понимания городских обойденной, обиженной. Уверен, эти вопросы 
вопросов, говорил Артемий Кызласов.  – через два-три года, она не останется в чистом властей и Управляющей компании, ибо от будут решаться более интенсивно и положи-
Скорее всего, это будет известная строитель- поле, без инфраструктуры, без дорог и без проблем территории округа оградить себя тельно, так как в ином случае нам здесь не 
ная компания. Мы должны определиться с работников. Для резидентов принципиально невозможно. привлечь и не удержать кадровый потенциал, 
выбором подрядчика на первое время. У нас важным был подписанный губернатором – Мы не можем решить все проблемы в специалистов высокой квалификации.
есть заявки от екатеринбургских, тагильских и Свердловской области план обустройства. По один момент. Во-первых, их в городе накопи- На мой взгляд, именно данная проблема –  
других компаний. Понятно, что когда начнется ряду объективных для нас причин, которые лось очень много, они не связаны с деятель- самая сложная из многих других. Можно 
масштабная стройка, местными силами с ее для иностранцев не очень понятны, этот ностью нынешней администрации. Кстати построить заводы, с современным производи-
объемами справиться не удастся. документ был подписан только . сказать, Верхняя Салда – очень неплохой тельным оборудованием, но без квалифициро-

Руководитель  представительства  Соответственно, теперь мы можем говорить о город, если сравнивать его с населенными ванных работников все проекты станут 
Уральской торгово-промышленной палаты в том, что начнем какие-то строительные пунктами с аналогичным количеством памятником задуманному.
Верхнесалдинском городском округе Николай работы. Так что в данный момент наступает жителей. Проблема состоит в том, что на В конце «круглого стола» зашел разговор 
Тихонов вполне справедливо поднял пробле- совершенно другая ситуация.   протяжении длительного периода времени в о социальной адаптации привлеченных 
му использования некоторых городских Если говорить о серьезном наплыве инфраструктуру города практически ничего кадров. Думаю, здесь у нас еще немало 
объектов, почти в завершенном цикле компаний, думаю, по самым оптимистичным не вкладывалось, – анализируя сложившуюся проблем. Их можно решать только с помощью 
законсервированных и бездействующих прогнозам, это произойдет в конце 2012 года – ситуацию, говорил А. Кызласов. – Это представителей малого и среднего бизнеса: 
долгие годы (к примеру, здание нового начале 2013 года. Раньше этого срока даже проблема всей нашей страны. И мы ее очень путем предоставления высококвалифициро-
молокозавода). проекты не будут готовы, ведь их предвестни- хорошо понимаем. Но надо понимать еще и то, ванных услуг, создания комфортных условий 

– Когда Управляющей компании ками должны стать бизнес-планы. Затем что сейчас отсутствуют ресурсы, с помощью для проживания всех, кто бы сюда не приехал.
свободной экономической зоны предлагают необходимы привязка к территории и решение которых возможно было бы решать проблемы К сожалению, молодежь после окончания 
объекты по заведомо завышенной стоимости, вопросов с таможней. в одно мгновение. Все понимают, что надо школы уезжает в другие города и даже в другие 
мы их даже не принимаем во внимание,  Далее С. Нистратов высказал свою расширять дорогу, сооружать объезд, страны. И не без успеха доказывает, что может 
поскольку средства ОЭЗ не безграничные. обеспокоенность по ряду проблем, сложив- создавать инфраструктуру города не только  в решать самые сложные задачи. Надеюсь, 
Вопросы, которые мне задает губернатор шихся в городском округе: инженерном, но и в социально-культурном после проведения «круглого стола» мы более 
Свердловской области, в первую очередь, – Артемий Игоревич, наверное, Вы плане. Человек, который, допустим, из предметно начнем заниматься этим вопросом 
нацелены на ценовую стоимость тех или иных согласитесь с тем, что основная нагрузка, с Германии приедет сюда работать, как – и Управляющая компания, и администрация 
вариантов. Все вы прекрасно понимаете, что точки зрения инфраструктуры и сетей, других минимум, захочет питаться в ресторанах, округа, и Уральская торгово-промышленная 
такой проект без ходоков не обходится.  Мы вопросов, в первую очередь, ляжет на наш сдавать белье в прачечную, ездить на автобу- палата.
выбираем компании и объекты, исходя из город, несмотря на то, что проект предполага- сах и такси, то есть захочет жить так, как Само по себе проведение «круглого 
целесообразности и эффективности выполня- ет развитие территорий соседних городов. привык на своей родине. Я четко понимаю, что стола» – это своеобразное информационное 
емых работ. Сегодня в городском округе под вопросом есть проблемы. Знаю их характер. Но четко поле. Если мы регулярно будем обмениваться 

К заказываемым услугам предъявляются находится финансирование водоводов, знаю, что некоторые проблемы я даже и мнениями, то продвижение «Титановой 
довольно жесткие требования. Не следует реконструкция фильтровальных станций, решать не должен, ибо те же рестораны долины» будет проходить более успешно.
думать, что «Титановая долина» – это манна расширение дороги от Нижнего Тагила к относятся к компетенции предпринимателей, В Свердловской области нет своих 
небесная. Мы работаем с любыми компания- Верхней Салде. Есть и другие, не менее их инициативы. То, что эти вопросы возник- разведанных запасов газа и нефти. В то же 
ми, при этом самое главное для нас состоит в злободневные проблемы. Призываю Управля- нут, уверен на сто процентов. время область является одной из основных по 
том, что они выпускают. Сейчас идет ющую компанию занять более активную  – Мы являемся моногородом, донором – запасам российского торфа – возобновляемого 
обобщение поступаемых предложений, позицию, чаще бывать на территории и тоже одним из немногих в Свердловской области, – источника энергии. Его использование, с 
анализируются все параметры деятельности заниматься решением обозначенных мною продолжил свою мысль сити-менеджер. – В учетом современных разработок, может быть 
того или иного предприятия. В ближайшее вопросов. прошлом году в областном бюджете осталось эффективным.
время подготовим список поставщиков и по – Сергей Львович, полагаю, спокойная 700 млн. руб. наших денег. В этом году Мне понравилось, что обсуждены 
нему начнем детальную проработку их жизнь для Вас на ближайшие шесть-семь лет остается 1500 млн. руб. Считаю, мы вправе проблемы логистики и экологии. Об этом не 
объемов производства, цен на выпускаемую закончилась, – сразу сказал А. Кызласов. – рассчитывать на то, чтобы губернатор, следует забывать, иначе такой уникальный 
продукцию и все остальных необходимых Управляющая компания не собирается правительство Свердловской области, с проект может затормозиться.
составляющих. оплачивать работы на тех объектах, которые учетом понимания нагрузки, которая ляжет на «Круглый стол», считаю, прошел 

Вполне естественно прозвучал вопрос о будет использовать только на 3-5% их Верхнюю Салду, изменят систему трансфер- достаточно успешно. Появились предложения 
состоянии дорог как в городском округе, так и мощностей. Мы должны строить объект за тов и перераспределят часть наших же денег. и рекомендации, которые станут программой 
на ближайших и дальних подступах к Верхней минимально возможные средства. Если Мы не просим чужого, мы требуем свои нашей дальнейшей работы над проектом. По 
Салде. правительство или областные структуры средства. мере их согласования мы продолжим 

– В прошлом году, по нашей инициативе, смогут найти средства и включить в свои – Не надо питать иллюзий. Система деятельность по реализации особой экономи-
внесен ряд изменений в программу дорожного инвестиционные программы, касающиеся трансфертов – это федеральная политика. Ее ческой зоны в жизнь.
строительства Свердловской области, – развития Верхней Салды, мы, конечно же, не изменят, – подчеркнул А. Кызласов. – Надо В конечном итоге этот год станет началом 
продолжал диалог А. Кызласов. – Пока проинвестируем оставшуюся часть. Я хорошо действовать другим образом. К примеру, интенсивных работ в «Титановой долине». 
строительство объездной дороги вокруг понимаю, каким образом это будет сказывать- привезти к губернатору серьезного резидента, Мы долго, что называется, запрягаем, но 
Нижнего Тагила, вернее, ее расширение, ся на Верхней Салде. «Титановая долина» – не который скажет, что надо сделать, в противном потом достаточно быстро реализуем свои 
обозначено в планах на 2015-2016 годы. палочка-выручалочка, за счет которой можно случае, он сюда не приедет. При таком подходе задумки.
Думаю, это реальные сроки. Если дорогу до решить все городские проблемы. Наша деньги будут выделены. Если в аналогичном Желаю успехов всем участникам 
Верхней Салды расширить достаточно легко позиция очень простая: мы готовы участво- режиме действовать в отношении решения «круглого стола». Надеюсь, проект ОЭЗ 
(она проходит через небольшое количество вать в финансировании объектов, нужных проблем по другим объектам, то можно их найдет поддержку у представителей малого и 
населенных пунктов), то провести аналогич- городу, но в тех пределах, которые можно воплотить в жизнь. Деньги выделяются на среднего предпринимательства городского 
ную работу на объездной дороге гораздо объяснить губернатору области. А. Мишарин, такие проекты, от внедрения которых можно округа.
сложнее, с точки зрения проекта, тем более, когда я задавал ему данный вопрос, сказал: для получить реальный эффект. Лидия Капарулина
что она находится не в нашем подчинении. решения проблем города есть органы, которые От дискуссионных вопросов участники 

Далее разговор продолжался в русле напрямую обязаны это делать, – и региональ- перешли к информационным. А мы, в свою 
обеспечения объектов «Титановой долины» ные, и муниципальные. А задача Управляю- очередь, попросили высказать свое мнение по 
энерго-,  водо- и другими ресурсами. Кроме щей компании состоит в освоении площадки. поводу состоявшегося разговора одного из 

на днях

Городской портал Верхней и Нижней Салды



Старшее поколение особенно хорошо 
помнит, что с 22 июня 1941 года наши ветера-
ны Великой Отечественной войны участвова-
ли в самых ожесточенных боях, проявляя 
героизм, отвагу, мужество и военное мас-
терство, которым восхищалось  человечество 
всего мира. 

стою за прилавком», – рассказывает Анна 
Васильевна. 

А.В. Максимовская награждена медалью  
«За доблестный труд. В ознаменование 100-летия 
со дня рождения В.И. Ленина», двумя юбилейны-

Анна Васильевна Максимовская родилась в ми медалями, знаком «Отличник советской 
поселке Висимо-Уткинске Свердловской торговли», орденом Трудового Красного Знаме-
области. Окончила семь классов. Время было ни, многими грамотами и благодарностями.
тяжелым: денег не хватало, дальше учиться было Ряды ветеранов войны и тружеников тыла с 
не на что, поэтому и работать она начала с 15 лет. каждым годом редеют. Самому молодому 
Разносила почту, перебирала картошку, занима- ветерану сегодня  почти 80 лет. Многие уходят из 
лась всем, что приносило хоть какой-нибудь жизни от болезней. Нужно помнить наших 
доход. Еще в юности Анна хотела поступить в доблестных фронтовиков и тыловиков. Помнить 
техникум. Сдала все документы, но ехать было не всегда. Ведь именно они, защищая Родину, 
на что, так что с мечтой пришлось расстаться. обеспечивали своим детям, внукам возможность 

Ее мать была неграмотной, поэтому работа- жить и творить в свободной стране. Сегодня 
ла, где приходилось. Отца Анна Васильевна не многие из них – это одинокие, беспомощные 
помнит, так как росла без него с двух лет. Единст- люди, остро нуждающиеся в постоянной заботе. 
венный родной брат Виталий в 1943 году пропал Надо знать об этом молодому поколению, внукам 
без вести под Ленинградом. Но однажды пришло и правнукам фронтовиков и ветеранов тыла. 
известие оттуда о том, что нашли его останки, там Только в этом случае можно быть спокойными за 
же и захоронили. тех наших земляков, которые девчонками и 

В 1937 году Анна Васильевна поехала мальчишками познали лихолетье войны, труд без 
учиться в Исовский учебно-курсовой комбинат, сна и отдыха. И только таким образом никто из 
на областные курсы продавцов. После его нас не станет иванами, не помнящими своего 
окончания работала в торговле. В 1941 году родства, истории своей страны и имен ее настоя-
пошла на курсы повышения квалификации, но щих героев.
закончить учебу не успела, так как началась Александр Санников,
война. общественный корреспондент

«В воскресенье, – вспоминает Анна Василь-
евна, – в 12 часов дня все курсанты 
собирались гулять. Но по радио   
объявили о начале войны. И 
началась всеобщая мобилизация.  
Всех парней забрали, а нас отправи-
ли домой. В Салде сама училась – на 
практике».  

Всю свою жизнь наша героиня 
отдала торговле. Во время войны 
была заведующей торговой базой в 
родном поселке.

В 1949 году переехала в 
Верхнюю Салду. «Никогда не 
забуду одну ситуацию, – говорит 
Анна Васильевна. – Три года  
работала в магазине поселка 
Баранчинского. А когда уже в Салде 
надо было устраиваться на работу, с 
прежнего места прислали очень 
хорошую характеристику, под 
которой стояло около ста подписей. 
Одним словом, люди хорошо 
отозвались обо мне».

С того времени, как прибыла в 
Верхнюю Салду, заведовала 
несколькими магазинами – № 1, 4, 
9. После выхода на пенсию продол-
жала свою трудовую деятельность  
продавцом. До сих пор многие 
коллеги, которых она учила 
торговому делу, звонят ей, приходят 
в гости и поздравляют со всеми 
праздниками. 

«В торговле я работала,  
наверное, потому, что это было мое 
призвание. Мне очень нравилась 
профессия, все хорошо получалось. 
До сих пор вижу во сне, как все еще 
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• Фотоколлаж

• Наши земляки

МЫ БЛАГОДАРНЫ ВАМ, ВЕТЕРАНЫ

Этот фотоколлаж сделан нашим общественным корреспон-
дентом Андреем Артом.

Да, действительно, микрорайоны Верхней Салды непохожи 
друг на друга: где-то стоят построенные более полувека назад 
двухэтажные дома, а потому давно «просят» капитального ремонта; 
а где-то высятся два жилых дома, построенных в новомодном стиле 
и обнесенных чугунным узорным забором (в народе этот уголок 
прозван «московским двориком»)…

Наша газета уже неоднократно писала о том, как непригляден 
въезд в Верхнюю Салду: по обеим сторонам дороги стоят обветшав-
шие без хозяев дома, горьким укором «глядят» на жителей останки 
домов, сгоревших от пожаров. Понятно, что некоторых владельцев 
подобных домов уже нет в живых, значит, согласно действующему 
законодательству, нельзя просто так снести такие здания с лица 
земли. Аналогичные проблемы наблюдаются не только в нашем 
городе.

Кстати сказать, на недавней торжественной церемонии приве-
дения к присяге главы городского округа Константина Ильичева 
Почетный гражданин города Верхняя Салда Владислав Тетюхин 
говорил об облике города, оставляющем желать лучшего.

Представленный в этом номере газеты фотоколлаж ярко 
отражает, насколько разнятся «лица» микрорайонов Верхней 
Салды. И он говорит о том, что у всех соответствующих служб 
округа и местной власти есть широкое после деятельности по 
облагораживанию родного города.

ТАКАЯ РАЗНАЯ САЛДА

Городской портал Верхней и Нижней Салды
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Круглосуточная
справочная служба

«Технологии комфорта»

(2-35-55(2-35-55

Верхняя Салда, Воронова, 6
магазин «Мир фантазий»

Верхняя Салда, Воронова, 6
магазин «Мир фантазий»

модульной системы
стандартной 
комплектации

ОКНАОКНА
ДВЕРИДВЕРИ
ПЛАСТИКОВЫЕ

СЕЙФ-ДВЕРИСЕЙФ-ДВЕРИ

В наличии 

и под заказ!В наличии 

и под заказ!

Вывоз мусора - БЕСПЛАТНО!

КУХНИКУХНИ

Беспроцентная рассрочка 
Кредит

ПЕНСИОНЕРАМ - ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ СКИДКИ!

НАТЯЖНЫЕ ПОТОЛКИНАТЯЖНЫЕ ПОТОЛКИ

ИП Восканян
В.Салда, ул. Сабурова, 6 

ул. Воронова, 10 (маг. «Мечта»)
(Т/ц «Аракс»),

(2-22-28, +7-952-733-9977
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Большой выбор
МЕЖКОМНАТНЫХ И СЕЙФ-ДВЕРЕЙ

по низким ценам

КРЕДИТ за 5 минут!КРЕДИТ за 5 минут!
Оплата по банковским картам

7.700  руб.7.700 

для дилеров –

Перила
Лестничные ограждения

из нержавеющей трубы и стали
Дешевле сразу 

сделать правильно, 
чем потом 

переделывать

• ремонтно-отделочные 
• электромонтажные

• сантехнические 
работы

 

любой сложности,
в квартире или в офисе 

 

ФАСАДЫ
САЙДИНГ
КРОВЛЯ

ВОДОСТОЧНЫЕ
СИСТЕМЫ

ФАСАДЫ
САЙДИНГ
КРОВЛЯ

ВОДОСТОЧНЫЕ
СИСТЕМЫ

ОКНАОКНАОКНА
•Балконные ограждения

БАЛКОНЫБАЛКОНЫ

4.300 4.300 руб. 

Все комплектующие 
для монтажа и отделки окон 
Все комплектующие 

для монтажа и отделки окон 

Москитные сетки и двери

СКАНВОРД

Те
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й 

сл
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 2-

43
-21

ответы на стр. 18

«ОКНО СЕРВИС»
• ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА

• РАЗДВИЖНЫЕ БАЛКОНЫ

• МЕЖКОМНАТНЫЕ И

  СЕЙФ-ДВЕРИ

Быстро. Качественно. Надежно

Пенсионерам - СКИДКИ 
РАССРОЧКА, ГАРАНТИЯ

 (8-963-036-6931, 8-904-167-0020

(профтруба 20х20)

• САНТЕХРАБОТЫ

ТЕПЛИЦЫ
ИЗ ПОЛИКАРБОНАТА

Требования: девушки от 18 до 30 лет, образование не ниже среднего,
активность, ответственность. Опыт работы приветствуется.
Условия: города Нижняя Салда и Верхняя Салда, 
график – 5/2, зарплата – от 15 тыс. руб. 

Городской портал Верхней и Нижней Салды
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 • Новости ВСМПО

• Служба «01»

ПРЕЙСКУРАНТ 
на предоставление услуг 

по доступу к сети Интернет
Подключение для физических лиц Подключение для юридических лиц

Тарифные планы для физических лиц Тарифные планы для юридических лиц

Дополнительные услуги

• Вычет абонентской платы происходит в последний день месяца, в период с 23.55 до 00.05, за будущий месяц.
• При отрицательном балансе доступ к сети Интернет блокируется. Период отсутствия доступа не компенсируется.
• При отсутствии оплаты за прошлый месяц вычет абонентской платы по тарифному плану не происходит.
• Сменить тарифный план или заказать временное отключение можно в «Личном кабинете» на WEB-сервере Исполнителя по 
адресам: http://10.0.1.1; http://10.128.0.0; http://vskvant.ru; http://всквант. рф.
• Смена тарифного плана происходит только с первого числа следующего месяца.
• Сумма за дополнительные услуги вычитается вместе с абонентской платой за следующий месяц, при условии подписания акта 
выполненных работ.
• Трафик внутри сети Исполнителя не тарифицируется и не ограничивается.

При себе иметь паспорт. Прописка по адресу подключения неважна Необходимы копии ИНН, ОГРН, заверенные руководителем

ВСМПО И BOEING РАСШИРИЛИ 
И ПРОДЛИЛИ СОГЛАШЕНИЕ 

О СОТРУДНИЧЕСТВЕ
Корпорация «ВСМПО – АВИСМА» и компа-

ния Boeing изменили существующий долгосроч-
ный контракт на поставку титановой продукции 
завода. Достигнутые договоренности обеспечива-
ют трехлетнее продление срока контракта – до 
конца декабря 2018 года. 

«В соответствии с измененным договором, 
ВСМПО будет продолжать снабжать ежегодно 
компанию Boeing и ее поставщиков согласованным 
минимальным количеством титановой продукции 
завода, необходимым компании Boeing для произ-
водства гражданских самолетов. Кроме того, в рамках 
согласованного ранее отдельного контракта, действие 
которого истекает в конце декабря 2015 г., ВСМПО 
будет продолжать поставлять штамповки, изготовлен-
ные в закрытом штампе, компании Boeing и ее 
партнерам для всех гражданских программ компании 
Boeing, за исключением 747», – уточняет пресс-
служба «ВСМПО-АВИСМА».

Стоит отметить, что Ural Boeing Manufacturing, 
совместное предприятие между ВСМПО и Боинг, 
займется механической обработкой значительного 
количества этих поковок для проекта 787 на своей 
производственной площадке, расположенной в 
городе Верхняя Салда. 

«Продление контракта является отражением 
долгосрочных отношений между ВСМПО и Boeing, – 
комментирует генеральный директор ВСМПО 
Михаил Воеводин. – Наша компания третье десятиле-
тие тесно сотрудничает с Boeing по оказанию 
улучшающегося уровня поддержки, технологий и 
услуг для подразделения Boeing, производящего 
гражданские самолеты, и мы надеемся на поддержку 
и сотрудничество с ним при значительном увеличе-
нии темпов производства в ближайшие годы». 

ВСМПО будет обеспечивать продажное и 
сервисное обслуживание этих контрактов, в том числе 
логистику, резку на краты и доставку точно в срок 
посредством своей сети торговых представительств, 
расположенных в Соединенных Штатах, Великобри-
тании, Германии и Китае. 

www.nep08.ru/industry/news

ВОЗОБНОВЛЕНА РАБОТА 
ТРУБОСВАРОЧНОГО ЦЕХА
Корпорация «ВСМПО-АВИСМА» возобнови-

ла работу трубосварочного цеха. 
С начала марта 2012 года цех приостановил 

работу из-за отсутствия заказов. Согласно материалам 
корпорации, цех № 16 с начала апреля начал выпуск 
штрипса для трубосварочного цеха. 

«План на месяц — чуть больше 50 тонн. Сварные 
трубы будут изготавливаться для фирм Siemens, 
Loterios (Италия),  основная часть апрельского плана 
цеха № 30 (трубосварочного цеха) — окончание заказа 
для корейской фирмы ТSM на 39 тонн», – говорится в 
материалах корпорации. 

В настоящее время корпорация ведет активную 
работу по наполнению портфеля заказов для трубо-
сварочного цеха.

http://www.kommersant.ru/doc-y/1911144

Цех № 21: 06.35; 07.10; 08.20; 09.40; 14.25; 15.25; 16.20 (до СЭС); 17.20; 18.30; 20.20; 00.20 Маршрут № 1. Народная Стройка - Малый Мыс
(через ж/к на М.Мыс)Народная Стройка: 08.10; 09.10; 10.10; 16.10; 17.10; 18.10
М. Мыс: 22.50Малый Мыс: 08.40; 09.40; 10.40; 16.40; 17.40; 18.40
Сад № 2: 21.10Маршрут № 2. Торговый центр - женская консультация - Народная Стройка

(выходные и праздничные дни) (рабочие дни)
Торговый центр: 6.50; 7.20; 09.00; 13.40; 17.45; 19.20; 23.15 Торговый центр: 06.30; 07.00; 07.15; 07.35; 08.00; 08.20; 08.40; 09.05; 09.25; 09.55; 10.15; 
Женская консультация: 6.53; 7.23; 09.05; 13.43; 15.00; 17.48; 20.40; 23.18 10.30; 11.00; 11.30; 11.55; 12.20; 12.55; 13.25; 13.50; 14.15; 14.35; 14.55; 15.25; 15.50; 16.30; 
Цех № 21: 07.10; 8.15; 16.15; 18.30; 20.15; 00.20 (через ж/к на М.Мыс)16.50; 17.40; 18.05; 18.30; 18.55; 19.15; 19.40; 20.10 
М. Мыс: 20.50Женская консультация: 07.35; 08.40; 10.15; 12.20; 19.40
Сад № 2: 09.30; 14.15; 18.20;Народная Стройка: 07.15; 07.40; 08.00: 08.25; 08.45; 09.00; 09.25; 09.50; 10.20; 10.35; 10.55; 

Маршрут № 9. Женская консультация - Малый Мыс - сад № 5 11.25; 11.55; 12.20; 12.40; 13.20; 13.50; 14.15; 14.40; 15.00; 15.20; 15.50; 16.15; 16.55; 17.15; 
Торговый центр: 07.25; 08.25; 09.00; 09.55; 10.50; 11.35; 12.50; 17.20; 17.50; 18.4518.05; 18.30; 18.55; 19.20; 19.40; 20.00; 20.30
Женская консультация: 06.15; 06.30; 06.50; 07.30; 07.50; 08.15; 08.30; 09.05; 09.30 (вых. до (выходные и праздничные дни) 
кладб.); 10.00 (до «Тируса»); 10.30 (вых. до кладб.); 10.55; 11.10; 11.40 (до «Тируса»); 12.20; Торговый центр: 07.00; 07.20; 08.00; 08.20; 09.05; 09.30; 10.00; 10.30; 11.00; 11.30; 11.55; 
12.55; 13.10; 13.50; 14.10; 14.30; 15.00; 15.20; 16.10; 16.40; 17.25 (до «Тируса»); 17.53; 18.20; 12.20; 12.50; 13.30; 14.00; 14.25; 14.55; 15.35; 16.20; 16.50; 17.40; 18.10; 18.30; 19.15; 20.10
18.50 (до «Тируса»); 19.10; 19.40; 20.40Народная Стройка: 07.20; 07.45; 08.25; 08.45; 09.30; 09.55; 10.25; 10.55; 11.25; 11.55; 12.20; 
Сад № 5: 06.50 (ч/з ц/прох.); 07.10 (ч/з ц/прох.); 07.30; 08.05; 08.30; 08.50; 09.15; 09.40; 12.40; 13.10; 13.55; 14.25; 14.50; 15.20; 15.55; 16.45; 17.15; 18.05; 18.35; 18.55; 19.40; 20.30
10.45; 11.30; 11.45; 12.25; 13.10; 13.30; 13.50; 14.30; 14.45; 15.10; 15.35; 16.10; 16.45; 17.25; Маршрут № 3. Торговый центр - Народная Стройка
18.05; 18.30; 19.00; 19.35; 20.10; 20.30; 21.10 Торговый центр: 6.40; 7.40; 8.45; 16.15; 17.15 
«Тирус»: 10.40; 12.20; 18.00; 19.30 (с 01.06.12 г.) Народная Стройка: 7.10; 8.10; 9.15; 16.40; 17.45
Кладбище (выходные дни): 10.10; 11.10Маршрут № 5. Женская консультация-совхоз 

Маршрут № 11. Женская консультация - УВЗТорговый центр: 08.30; 09.10; 09.30; 10.40; 12.00;
Женская консультация: 06.40; 07.40; 08.45; 09.45; 12.30; 13.25; 14.20; 16.30; 17.40; 18.35; Женская консультация: 06.25; 07.00; 07.30; 08.00; 08.33; 09.13; 09.33; 10.43; 11.20; 12.08; 
19.30 13.10; 13.35; 14.30; 15.10; 16.40; 17.20; 18.30; 19.05; 19.50; 20.30
УВЗ: 07.05; 08.05; 09.05; 10.05; 12.50; 13.45; 14.50; 17.05; 18.05; 19.05; 20.05Сад № 12: 07.00; 08.40; 09.10; 09.50; 10.10; 11.30; 12.00; 12.50; 13.50; 14.20; 15.10; 15.50; 

Маршрут № 102. Верхняя Салда - д. Никитино 17.15; 18.05; 19.10; 19.45; 20.30; 21.05
Торговый центр: 06.10; 08.50; 12.30; 17.00 Совхоз: 07.30; 08.00
д. Никитино: 06.55; 09.30; 13.15; 17.50Маршрут № 6. Женская консультация - цех № 21

Маршрут № 107. Верхняя Салда - д. Нелоба(рабочие дни)
Верхняя Салда: 7.00; 13.30; 16.30 Торговый центр: 06.20; 06.50; 07.20; 09.00; 13.40; 17.45; 19.20; 23.15 
д. Нелоба: 14.30; 17.30СЭС: 16.40

Женская консультация: 06.23; 06.53; 07.23; 09.03; 13.43; 15.00; 15.45; 16.45; 17.48; 19.25; 
20.40; 23.18

РАСПИСАНИЕ ДВИЖЕНИЯ АВТОБУСОВ ГОРОДСКИХ МАРШРУТОВ С 27 АПРЕЛЯ 2012 г.

Городской портал Верхней и Нижней Салды
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БЕСПЛАТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ
ПРОДАМ  НЕДВИЖИМОСТЬ

2 комнаты в коммунальной кв., 3 эт., балкон, санузел, 
ул. Восточная, д.2 //8-904-168-32-47

*Дом под снос, участок – 10 соток, недалеко 
от пруда//5-37-74, 8-950-6385-075 

******Дом, ул. Вокзальная, 12, ц. 40 тыс. руб., срочно // 
ул. Чкалова, 72,  2 (Нина)

Дом, ул. Красноармейская, 76, электр. отопление, 
скважина, канализация, 6,2 сот. //8-904-98-05-129, 8-
904-38-68-973

Дом, Н.Салда, ул. Луначарского, 29, ц. 400 тыс. руб. //8-
909-026-01-82

Коттедж, кирп., газиф., в центре города, жилая площадь 
– 140 кв.м. + цокольный этаж – 140 кв.м (спортзал, 
сауна, баня, санузел), кирпичный двор, 18х9 м, 
отдельн. большая баня, с предбанником, горячая и 
холодная вода, гараж – 80 кв.м, хороший ремонт //8-
965-505-71-88

***Участок, 6,4 сот., сад № 5 //5-72-88, 8-953-006-38-26

Приватизир. участок под коттедж, 18 сот., между 
Н.Салдой и В. Салдой, напротив АЗС // 6-50-67, 8-967-
638-30-67

МЕНЯЮ  НЕДВИЖИМОСТЬ

**Комнату в коммуналке, евроремонт, большая, в 
г.Екатеринбурге, на 1-комн. кв. в Верхней Салде //8-
950-64-255-03

***Малосемейку в Н. Салде на малосемейку в В. Салде, 
или на комнату в общежитии //8-950-192-7939

***3-комн.кв., 63 кв. м, на 2-комн. кв., или продам. 
Возможны варианты//8-953-006-3826

*1-комн.кв. или комнату в общежитии. Желательно с 
мебелью //8-961-7699-193

КУПЛЮ НЕДВИЖИМОСТЬ

***Малосемейку или 1-комн.кв. в В. Салде, ц. 500 тыс. 
руб. //8-950-192-7939

Срочно! Жилой дом в Верхней Салде, с газом и водой. 
Цена – в пределах разумного //8-902-4482-797 (Анна)

ПРОДАМ  ТРАНСПОРТ

*«ВАЗ-21120», 2001 г.в., цв. «Красный Триумф», стойки 
Ss20, опоры Ss20, шатуны облегченные, кованые 

земельный 

СДАЮ  НЕДВИЖИМОСТЬ

Малосемейку, р-н хозяйственного магазина, на 
длительный срок//8-950-1986-085

СНИМУ  НЕДВИЖИМОСТЬ

Дом//8-950-1983-711

Земельный участок, в  к/с № 1, желательно с баней, 
погребом и домиком в хор. сост. //8-952-73-00-228

поршни, распредвалы 17,41, КПП 4,1, спортивный ряд. 
Резина зима-лето, сигнализ. «SturLine», атозапуск, 
ксенон. Просьба: перекупщикам не беспокоить. Ц. 150 
тыс. руб., торг уместен //8-922-195-4110, 8-929-219-
9066

*«ВАЗ-2103», ц. 23 тыс. руб. //8-904-5417-530

«ВАЗ-2109», 1995 г.в., диски на R14, новые чехлы, 
музыка, усилитель //8-953-3840-616

***ВАЗ 2109, 2003 г.в., цв. синий, музыка, сигнализация, 
сост. хор. //8-952-74-30-126

***ВАЗ 2109, 1990 г.в., цв. красный, сост. хор, не гнилая 
//8-952-74-30-126

**«Ford Focus», 2007 г.в., цв. черный, пробег 50 тыс. км 
//8-904-54-84-641

***« », 2004 г.в., цв. «серебро»,              
1 хозяин, полный комплект, сост. идеал. //8-952-74-30-
126

***Мотоцикл-скутер «Virago-IRBIS», 110 z, цв. синий, 
пробег 50 тыс. км, ц. 35 тыс. руб. //8-952-1322-060

***Скутер, 150 z, цв. черный-«серебро», ц. 30 тыс. руб., 
торг уместен //8-952-1322-060

«Шевроле Лачетти», 2008 г.в., двигатель 1,6, МКПП, 
небитая, полная комплектация, 4 подушки безопаснос-
ти, АБС, противобукс, климат-контроль, датчик дождя, 
салон - кожа, парктроник, 2 комплекта резины (оба – на 
литье) //8-922-202-0905, 8-922-209-0484

«SUBARU OUTBACK», 2001 г.в., левый руль, цв. серый, 
автомат, полный привод, V-2500, клиренс 250 мм, ц. 315 
тыс. руб.// 8-950-646-2399

«Шевроле Блейзер», 1996 г.в., левый руль, V-4300, 
автомат, полный привод, рамный внедорожник, ц. 230   
тыс. руб.// 8-963-448-4884

«Mitsubishi Lancer X», 2008 г.в., цв. серый, V-1500, 
механика, диски, сигнал с автозапуском, ц. 465 тыс. 
руб.// 8-922-228-6150

«Hyundai Solaris», 2011 г.в., цв. серый, V-1500, МКПП, 
пробег 20000 км, комплектация «Комфорт», USB,  
сигнал с автозапуском //8-904-547-7360

ПРОДАМ  РАЗНОЕ

*Стиральную машину «Занусси», загрузка   4,5 кг // 8-
902-410-65-29

 Овёс //8-950-200-6448

*Аквариум,  20 литров, подсветка, рыбки, недорого//8-
908-914-8346 

**Рельсы, узкоколейка, 4 шт., длина 3,7 м //5-08-34, 8-
909-704-2117

**Красивое свадебное платье, белое, с золотым, 

Mitsubishi Lancer

Гараж металл., в р-не маг. № 38 //8-950-631-0309

модель 2011 г., р. 44-46, ц. 7 тыс. руб., с фатой. 
Вечерний наряд, цв. синий, украшен стразами, 
аппликацией, фасон свадебного платья, ц. 3500 руб. 
//8-950-1972-400

**Картофель, 6 руб./кг, возможна доставка //8-952-141-
73-52

** Костыли, или дам на прокат, б/у 1раз //8-952-141-73-
52 (Олег)

Гараж метал., разборный, 3х6 м, без места, ц. 35 тыс. 
руб. //8-912-272-50-33

Метал. решетку, деревян. раму со стеклом на лоджию 
дома ДСК, 3260х160, недорого //8-952-731-96-55

**Детскую коляску–трансформер (зима-лето), цв. 
темно-синий, с яркими вставками и отражающими 
полосками, детск. кроватку с матрасиком, сост. отличн. 
//8-950-637-44-94

Стенку, 4 секции, б/у, ц. 4 тыс. руб. //8-929-22-10-817

РАЗНОЕ

Видеосъемка, монтаж вашего торжества! Все – от 

свадьбы до крестин. Разумные цены, высокое 

качество!//8-904-981-5062

Требуются  возчики на конный двор //8-950-200-

6448

Требуется водитель, кат. «Д» //8-922-215-5225

Мы открылись! ! !  Возобновляет  работу  

МАСТЕРСКАЯ по ремонту и пошиву ОБУВИ по 

прежнему адресу: Спортивная, 17 (бывшее здание 

«Экран»).  Вас ждут квалифицированные 

специалисты.

*******Тамада + ди-джей проведут свадьбы, 

выпускные юбилеи. Живой вокал. Поздравление 

«Золотой рыбки», костюмированное шоу, 

музыкальные инсценировки, индивидуальный 

сценарий, веселые конкурсы. Фото- и видео-

съемка. Оформление зала //8-950-192-7939

Агитбригада «Беспокойные сердца», а также 
желающие встретиться, вспомнить былое, звоните! 
Отвечу всем //8-902-2719-499, 5-45-62 ( Фролов)

ЖИВОТНЫЕ

*Стерилизованная кошечка ждет своих добрых хозяев 
//8-952-7420-146

Продаются крольчата, кролики, бараны //8-953-006-
3806

Продаются бычки //8-953-601-56-88

новый, 

КУПЛЮ  РАЗНОЕ

*Емкость для канализации, 8 - 12 куб., недорого // 8-912-
272-50-33

Сиденье, левое, от «ВАЗ-2105» //8-904-160-2809

Олег 

Купоны бесплатных объявлений НЕКОММЕРЧЕСКОГО ХАРАКТЕРА 

оставляйте в почтовых ящиках, расположенных:

=/Текст объявления до 15 слов

• маг. «Селена» •  маг. «Триумф» • маг. «Магнит» 
• сеть магазинов «Семёрочка» (Устинова, Ленина), • маг. «Юбилейный», 

• маг. «Калинка» (Энгельса, 60, корп. 1) • Торговый центр (отдел «Мотив») 

Б

ВАКАНСИИ
от ОАО «Верхнесалдинский 

хлебокомбинат»:
• Кондитер 
  (возможно обучение)
• Водитель (кат. «В», «С»)
• Электромонтер
• Комплектовщик
• Уборщик производственных помещений
• Грузчик
• Системный администратор
• Наладчик

• Кондитер 
  (возможно обучение)
• Водитель (кат. «В», «С»)
• Электромонтер
• Комплектовщик
• Уборщик производственных помещений
• Грузчик
• Системный администратор
• Наладчик

Соцпакет, зарплата – при собеседованииСоцпакет, зарплата – при собеседовании

Тел. (34345) 5-52-47 Верхняя Салда, Вокзальная, 16

«Пассажиравтотранс» 
приглашает 

на постоянную работу:
• СЛЕСАРЯ-МОТОРИСТА
• СЛЕСАРЯ ПО РЕМОНТУ 

АГРЕГАТОВ
• ВОДИТЕЛЕЙ 

КАТЕГОРИИ «Д»
Зарплата – при собеседовании

Телефон – 2-54-60
Верхняя Салда, Парковая, 9 

ОБЪЯВЛЕНИЕ
Гаражный потребительский 
кооператив «Тепличный», 

расположенный по адресу: 
Верхняя Салда, Восточная, 1б, 

планирует строительство 
150 гаражей. 

Желающих принять участие 
в строительстве просим 

обращаться по телефонам: 
5-60-57, 5-37-06 (с 8 до 17 час.)

ТРЕБУЕТСЯ ЭЛЕКТРИК 

Комитету 
по управлению 

имуществом 
Верхнесалдинского 
городского округа 

требуется 
ЮРИСТ 

Образование – высшее юридическое

Обращаться: 2-34-68

Принимаем 
овощи 

от населения: 
картофель, 
морковь, 

свеклу
Тел. 8-953-006-3806

Катаем 
свадьбы на
«HUMMER»

Тел. 8-953-384-0616

Катаем 
свадьбы на

Тел. 8-953-384-0616

 
«HUMMER»

3 часа – 
5 тыс. руб.

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
Филиал Федерального бюджетного учреж-

дения здравоохранения «Центр гигиены и 
эпидемиологии в Свердловской области в г. 
Верхняя Салда и г. Нижняя Салда» предоставля-
ет следующие услуги в сфере защиты прав 
потребителей: осуществляет консультирование 
населения посредством личного приема, а 
также по телефону; составляет претензии, 
исковые заявления в суд, подготавливает 
обращения в органы надзора (контроля).

Верхняя Салда, ул. Карла Маркса, 95, корп. 1.
Телефоны специалиста, осуществляюще-

го консультирование потребителей: 8 (34345)    
5-60-40, 8-922-604-0224.

Приемные дни: понедельник-пятница,         
с  8 .30 до 12.30,  каб.  № 25 (Мария                     
Ивановна).

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ 
ВЕРХНЕЙ САЛДЫ!

В связи с традиционным днем 
массового посещения кладбища, 24 
апреля («РАДОНИЦА») городские 
автобусы по маршруту № 9 – от 
остановки «Торговый центр» до 
городского кладбища – будут 
следовать с интервалом в 10 минут,  
с 10.00 до 20.00. 

21 и 22 апреля (суббота и воскре-
сенье) по маршруту № 9 будут 
введены дополнительные рейсы:

• торговый  центр: 10.30; 11.30; 
12.30; 13.30; 14.30; 15.30; 16.30;

• кладбище: 11.00; 12.00; 13.00; 
14.00; 15.00; 16.00; 17.00.

Администрация 
«Пассажиравтотранса»

• Конкурс

«ГОРОД МАСТЕРОВ»
В рамках областного конкурса «Семья года-2012», Социально-

реабилитационный центр для несовершеннолетних 20 апреля, в 15.00, 
проводит городской тур областного фестиваля-конкурса «Город мастеров». 
Он пройдет в актовом зале школы № 2. Принять участие в конкурсе могут 
дети в возрасте от 7 до 15 лет: из приемных семей и находящихся под опекой, 
из многодетных и малообеспеченных семей.

Конкурс проводится по следующим направлениям: литературно-
музыкальному творчеству; актерскому исполнению; декоративно-прикладному 
и изобразительному творчеству; хореографии (классический и спортивный 
танцы).

Заявки подавать по телефону: 4-16-59. 

Ответы на сканворд (стр. 11)

Городской портал Верхней и Нижней Салды
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В.Салда, Энгельса, 64, оф. 89 (маг. «Уголок»),  тел./факс: 5-74-38, 47602
В.Салда, К.Либкнехта,1, оф. 84, тел./факс: 5-34-22, 919-386-0032
Н.Тагил, Газетная, 72, тел. (3435) 41-47-39

ЧЛЕН АССОЦИАЦИИ «УРАЛЬСКАЯ ПАЛАТА НЕДВИЖИМОСТИ»

АГЕНТСТВО НЕДВИЖИМОСТИ

НАШИ АДРЕСА:
ВСЕ ВИДЫ ОПЕРАЦИЙ С НЕДВИЖИМОСТЬЮ

НАШ ДОМНАШ ДОМ

ДОСТАВКА ГРУЗОВ

Ежедневно

(8-922-1232-064

“КАМАЗ”-10т   “ЗИЛ” - 6 т

l ДРОВА
l ЩЕБЕНЬ горный, шлаковый

l ОТСЕВЫ горные, шлаковые

l ПЕСОК серо-зеленый, Н.Тагильский, Басьяновский

l ТОРФ     l НАВОЗ       l ГРАНШЛАК

ПОКУПАЕМ АВТОМОБИЛИ
ВАЗ, иномарки, Газели
Без аварий и после ДТП

ПОКУПКА

КРЕДИТНЫХ АВТО
(выкупим из банка)

Рассмотрим все варианты
Расчет – в день обращения

Без выходных

8-912-630-0534
8-912-052-27-00

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ

Телефон: 8-922-213-5940,
8-982-667-5156

МАЗ-САМОСВАЛ – 10 т
ЗИЛ-САМОСВАЛ

Доставка 

по городу и области
сыпучих грузов
Доставка 

сыпучих грузов
по городу и области

Фасовка по мешкам

Теплицы

Установка, доставкаУстановка, доставка

Тел. 8-952-733-6717
8-919-388-9196

НАВОЗ
коровий, конский, куриный

Доставка
а/м «Газель», «УРАЛ»

8-952-733-6717,
8-919-388-9196

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИГРУЗОПЕРЕВОЗКИ
«Газель» - «фермер»,

6 мест, 3 метра
Грузчики

ГОРОД, ОБЛАСТЬ, УРФО

(8-906-858-2078, 8-904-169-1851, 5-60-96

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ

«Газель» - «фермер»
Грузчики

8-904-389-7572

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ

«Газель» - «фермер»
Грузчики

8-904-389-7572

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ
«Газель»-тент

Грузчики

Тел. 8-908-916-1805

Телефон рекламной
службы 2-43-21

Обрезной 
ПИЛОМАТЕРИАЛ
Обрезной 
ПИЛОМАТЕРИАЛ

• доска
         • брус
• заборная доска
         • дрова

Тел. 8-965-509-1301
РАСПИЛОВКА ДРЕВЕСИНЫ – ПО ВАШЕМУ ЗАКАЗУ

БУРЕНИЕ
СКВАЖИН

НА ВОДУ
под ключ

Подводка в дом, отопление

8-922-1065-925,
8-902-1507-209

КАЧЕСТВЕННО

СРУБЫ
рубленые

ДОМА, БАНИ
Доставка, сборка
Сдача «под ключ»

(3434) 342-642
etalon-ural.org

ТЕПЛИЦЫ АРОЧНЫЕ
производства Верхней Салды

(
8-963-039-3191,
8-909-706-9712

Вы хотите выгодно купить теплицу?
Тогда вам – к нам!

НИЗКИЕ ЦЕНЫ!

ВНИМАНИЕ! Акция – до 01.06.2012 г.

2 в 1 При покупке теплицы –
ПАРНИК в ПОДАРОК!

8-912-6829-106

холодильников,

стиральных машин

С ГАРАНТИЕЙС ГАРАНТИЕЙ

Возможен ремонт на дому заказчика

РЕМОНТ 

и другой 
бытовой техники

обычными способами помочь порой - невозможно!

«МАЗ-Самосвал», 20 т

Грузоперевозки
Доставка: щебень, песок, 

отсев, опил, стройматериалы

8-953-043-7324, 
8-922-120-1727

БЕТОН. 
ДОСТАВКА. ВЕКСЕРАМИ
8-912-221-3453, 8-950-197-3527

КУПЛЮ АВТО 

в любом состоянии
(после пожара 

и ДТП)
Возможен выкуп 
кредитного авто

Тел. 8-908-908-7333

ДТП НА ВСТРЕЧНОЙ ПОЛОСЕ
15 апреля, в 13 час. 35 мин., на 48 км 

автодороги Нижний Тагил-Нижняя Салда,  
со стороны Нижней Салды в Верхнюю 
С а л д у,  д в и г а л а с ь  а в т о м а ш и н а  
«SsangYong», следом за ней – «Форд-
Фьюжен», под управлением 55-летнего 
водителя. 

Видя несущуюся навстречу «ВАЗ-2109», 
обгонявшую несколько автомашин, 42-летний 
водитель «SsangYong», уходя от столкнове-
ния, предпринял экстренное торможение. В 

это время водитель «Форда-Фьюжен», понимая, что ему не избежать наезда на 
«SsangYong», выехал на встречную полосу, где допустил столкновение с 
«девяткой». В результате ДТП 
закрытый перелом голени. 20-летнюю пассажирку, находившуюся на переднем 
сидении, с сотрясением головного мозга госпитализировали в городскую 
больницу Верхней Салды. Возбуждено административное расследование.  

Светлана Патрушева,
старший инспектор по пропаганде ГИБДД 

21-летний водитель «ВАЗа-2109» получил 

• ГИБДД информирует

Городской портал Верхней и Нижней Салды
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40%
только 
в апреле
скидка до 

только 
в апреле
скидка до 

- в рассрочку
- без первого взноса
- в рассрочку
- без первого взноса

т. 5-01-02
8 (950) 630-49-53

Телефон рекламной службы - 2-43-21

ГОРОСКОП ( с 23 по 29 апреля)

ЗАЧЕМ ДЖОКЕР СТАЛ 
ВЕДУЩИМ?

6 апреля на канале СТС стартовало юмо-
ристическое шоу «Без Башни». Ведущий шоу – 
певец, композитор, продюсер и просто очень 
смешной человек – Доминик Джокер рассказал 
о том, как согласился вести этот беспредел, кто 
из героев ему больше всех по душе.

– Я сразу согласился на роль ведущего. Мне 
рассказали об идее программы, она  мне понрави-
лась, и, помимо собственного видения, я согласил-
ся поучаствовать в ней музыкально – написал 
песню, выступил саунд-продюсером. 

На днях в одном из московских клубов 
состоялась громкая презентация проекта «Без 
Башни», где Доминик исполнил песню, записан-
ную для этого шоу. 

– Мне гораздо проще петь песни, чем вести 
программу, – говорит Джокер. – Кроме того, 
волнение, которое я испытывал во время записи, ни 
с чем не сравнимо. Это как первый раз на сцену 
выйти. Совсем новый ракурс, новое амплуа. 

Могу сказать, что мне было легко сниматься. 
Мы очень рассчитываем, что это получит отклик в 
массах. Абсолютно все персонажи – отличные. 
Сложнее всего, на мой взгляд, приходится бомжу 
Петровичу, но он с гордостью несет свое знамя. И 
опаснее всего, конечно, рубрика «Интервью со 
звездой», потому что артисты иногда неадекватно 

. Но могу сказать, что все было очень 
смешно и все призы отданы справедливо. 

У ВИКИ С ОЛЕГОМ ВСЕ 
СЕРЬЁЗНО?!

В «Закрытой школе» сложилась новая пара. 
Вика Кузнецова так долго ждала отношений, 
что новенький Олег Трофимов, молодой и 
обаятельный футболист, полностью занял ее 
воображение. Роль Олега и актер 
Всеволод Макаров.

— Избранник Вики — спортсмен, красавчик, 
настоящий мужчина. Вика чувствует себя с ним 
слабой, женственной. Ей больше не нужно 
принимать решения, все взвешивать. С этим 
мужчиной она такая, какая есть. Окунуться в эти 
отношения для нее — абсолютный кайф, — 

р а с с ка з ы ва е т  Тат ь я н а  
Космачева. — Мне кажется, 
что иногда такие отношения 
очень спасают. Как правило, 
они бесперспективные, но в 
то же время они необходи-
мы. Время от времени надо 
просто уметь радоваться 
жизни здесь и сейчас: не 
строить планов на будущее, 
не думать о перспективах, не 
задаваться ненужными 
вопросами.

Как ты думаешь, у них 
все серьёзно?! 

С м о т р и  
«Закрытую школу» –          
с понедельника по четверг, 
в 21:00!

реагируют

сполняет 

н а  С Т С   

– сетевой партнер 
развлекательного  канала   

• Новости

KВАНТKВАНТ

Хорошо на даче, 
когда есть капуста!

Хорошо на даче, 
когда есть капуста!

Игра на «Record» 102,6 fm
для знатоков популярных

клубных культур

По будням 
с 14.00 до 15.00

По будням 
с 14.00 до 15.00

DANCE RADIODANCE RADIO

102,6 FM102,6 FM

Овен (21.03 - 20.04). 
Весы (24.09 - 23.10).

Телец (21.04 - 21.05). Скорпион (24.10 - 22.11).

Близнецы (22.05 - 21.06).
Стрелец (23.11 - 21.12).

Рак (22.06 - 23.07).
Козерог (22.12 - 20.01).

Лев (24.07 - 23.08).
Водолей (21.01 - 19.02).

Дева (24.08 - 23.09). Рыбы (20.02 - 20.03).

и проверять всю поступающую информацию.Удачу в эту неделю принесут 
общение с влиятельными людьми, особенно старшего  Наибольшего успеха Весы смогут 
поколения, обращение за помощью и поддержкой в достичь в делах материальных, коммерческих, особенно 
вышестоящие организации, в том числе международные если деятельность связана с научными исследованиями в 
и зарубежные. В то же время текущая неделя замечатель- области биологии, с медициной и фармацевтикой, а также 
на для духовных практик, постижения других религий и с ювелирными украшениями, драгоценными камнями и 
культур, занятия философией, поиска высшего смысла металлами. Этот период будет благоприятен для людей 
жизни. Не сидите в четырех стенах — ходите в гости, искусства, особенно для художников, театральных 
знакомьтесь, общайтесь. деятелей и тех, кто занят литературным творчеством. 

Для Тельцов станут особенно  Основная опасность, подсте-
актуальными вопросы семьи, брака, построения отноше- регающая Скорпионов, – это резкое снижение самокри-
ний, а также социальной адаптации. Первая половина тичности, гибкости, мягкости и уступчивости. Могут 
недели — хорошее время для начала долгосрочного дела, появиться резкость в суждениях и оценках, излишнее 
крупного строительства, решения юридических вопро- упрямство и амбициозность. Не принимайте скоропали-
сов, подписания важных договоров и поступления на тельных и однозначных решений, особенно касающихся 
работу. На протяжении всей недели работать в группе семейной жизни. Не торопитесь разрывать отношения с 
будет предпочтительнее, нежели в одиночку. партнером из-за внезапной ссоры, нелепой обиды или 

вспышки ревности. Для Близнецов эта неделя 
более спокойная и в целом более удачная, нежели Для Стрельцов время суматош-
предыдущая. Пожалуй, это один из наиболее гармонич- ное, но энергетически насыщенное. Особенно много 
ных и благоприятных, в планетарном отношении, волнений принесут последние ее дни. В эти же дни 
периодов этого года. Отличное время для примирения, нежелательно начинать новые дела. Есть повышенная 
восстановления связей и заключения браков. Неделя опасность, что на этой неделе многие ваши тайны и 
хороша для социальной адаптации, открытия предприя- секреты могут стать достоянием общественности, а то, 
тий, подписания соглашений и нахождения компромис- что вы тщательно скрывали, грозит вырваться наружу. 
сов. Поэтому, если не хотите нежелательной огласки, будьте 

предельно осторожны. Довольно благоприятная и гармонич-
ная неделя для Раков, особенно вторая ее половина.  Основные сложности в жизни 
Отличный период для рекламы, проведения презентаций большинства Козерогов будут связаны с карьерой, с 
и публичных выступлений. Удачное время для начинаний вопросами финансов и с необходимостью отстаивать 
и заключения браков. Именно индивидуальная работа и свою точку зрения перед теми, кто старше вас. Во второй 
самостоятельные решения принесут сейчас наибольший половине недели возможны проволочки в делах, слож-
успех. Постарайтесь не браться за множество дел ность в общении, обучении, а также нарушение соглаше-
одновременно. ний, срывы поездок и переговоров, путаница в бумагах и 

финансовых отчетностях.  Хорошее время для поездок и 
путешествий, для обучения и освоения новой специаль-  У Водолеев значительно 
ности, для сбора информации и поиска нового места активизируется сфера общения. Завязывать отношения 
работы. Повышенного внимания потребуют дети и станет легче, а темы для разговоров будут подыскиваться 
старшие родственники. Дела семейные будут отнимать сами собой. Будьте предельно щепетильны и осторожны в 
много времени и сил, особенно в последние дни недели. финансовых вопросах, старайтесь не связываться с 
Многое тайное в этот период станет явным, а сплетни, ссудами и кредитами, не увлекаться азартными играми и 
интриги и зависть могут изрядно подпортить нервы и не совершать крупных покупок. Не начинайте важные и 
настроение. ответственные дела в первой половине недели.

 В течение всей недели для предста-  Для Рыб – прекрасное время для 
вителей знака Зодиака Дева очень важно внимание к изменения внешности, имиджа, стиля. Можете смело 
мелочам, к тонкостям и нюансам как в работе, так и в экспериментировать с внешностью, полностью менять 
личной жизни. Весьма вероятно, что благодаря каким-то свой образ, гардероб, прическу, макияж. В этот период 
незначительным деталям вы сможете лучше понять и лучше не совершать крупных покупок, не связываться с 
оценить ситуацию, а многое, доселе тайное, станет для кредитами, не давать деньги в долг.  На протяжении всей 
вас явным. Во второй половине недели могут быть недели старайтесь не доверять никому своих тайн и не 
значительно снижены память, внимание и обучаемость, посвящать окружающих в свои планы.
так что следует быть более собранными и внимательными www.chita.ru

 

Неделя окажется весьма удачной. Первая ее половина позволит максимально 
использовать свою интуицию, работать с подсознанием. Это прекрасный период для 
занятия психологией и самоанализом, благоприятное время для поездок, путешествий, 
бесед на философские и религиозные темы. Вторая половина недели может раскрыть 
силу вашей мысли. В течение этого периода вы можете продуктивно вести деловые 
переговоры, убеждать собеседников в своей правоте. Ваши слова в этот период будут 
иметь большой вес, при этом вы будете стремиться сдерживать данные обещания.

Городской портал Верхней и Нижней Салды
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